
8 Pièces

360 m²

Réf. W-02Y9UJ

8 925 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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A seulement 20 minutes de Monaco, au sein d'un domaine privé, cette

superbe  villa  neuve  d'architecte  incarne  l'alliance  parfaite  entre

l'architecture  contemporaine  et  le  confort  moderne.  Située  sur  les

hauteurs, elle bénéficie d'une vue panoramique imprenable sur la rade

de  Villefranche  sur  mer  et  le  Cap  Ferrat,  offrant  ainsi  un  cadre  de  vie

unique et  rare.  Avec une surface habitable de 360m²,  la  villa  bénéficie

d'espaces de vie lumineux et spacieux où l'élégance et le confort sont

omniprésents.  Elle  se  compose  de  5  chambres  luxueuses  dont  une

somptueuse suite parentale avec salle de bain ...

Just  20  minutes  from  Monaco,  within  a  private  estate,  this  superb  new

architect-designed  villa  embodies  the  perfect  blend  of  contemporary  architecture

and  modern  comfort.  Located  on  the  heights,  it  boasts  breathtaking  panoramic

views of the Bay of Villefranche-sur-Mer and Cap Ferrat, offering a unique and rare

lifestyle.  With  a  living  area  of  360m²,  the  villa  features  bright  and  spacious  living

areas  where  elegance  and  comfort  are  omnipresent.  It  comprises  5  luxurious

bedrooms,  including  a  sumptuous  master  suite  with  private  bathroom,  lounge,

dressing room and its own terrace. Furthermore, ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES
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